



Fiche récapitulative : Saluer les personnes de son environnement

Constat :

Dans la vie associative (club), comme dans la vie de tous les jours, il convient de saluer son environnement par l'utilisation de formules de politesse telle que « bonjour », « merci », « au revoir ».

Pourquoi se saluer ?

Se saluer mutuellement (joueur/éducateur, éducateur/parent etc...) avec respect permet d'entretenir de bonnes relations avec ceux qui nous entourent et favorise l'échange et la communication.

Comment se saluer ?

Je dois être capable de distinguer les codes utilisés avec mes camarades (« un check ») de ceux qu'il convient d'utiliser avec les adultes (une poignée de main).



« Apprendre et respecter les codes de la société selon le contexte où l'on se trouve » (ex : enlever les gants de gardien pour saluer le président du club)

